

Fachinformationen Sonstige Rechtsgebiete, Dienstag, 16. August 2016

Kommunen für Bildung für nachhaltige Entwicklung ausgezeichnet

Beim ersten nationalen Agendakongress des Weltaktionsprogramms „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ wurde die hessische Gemeinde Alheim prämiert.

Bundesministerin für Bildung und Forschung, Prof. Dr. Johanna Wanka, und die Präsidentin der Deutschen Kommission der UN-Organisation für Erziehung, Wissenschaft und Kultur, Prof. Dr. Verena Metze-Mangold, haben 65 gute Beispiele gelebter Bildung für nachhaltige Entwicklung geehrt – darunter auch neun Kommunen. Unter den Preisträgern war auch die Gemeinde Alheim.

Die Kommunen leisten einen herausragenden Beitrag zur Umsetzung der Agenda 2030 der Vereinten Nationen und des UNESCO-Weltaktionsprogramms Bildung für nachhaltige Entwicklung in Deutschland. Die Ausgezeichneten stellen sich auf der Seite www.bne-portal.de vor. Sie profitieren von dem Austausch mit anderen Akteuren und Initiativen. Dazu bieten die Freie Universität Berlin und die Deutsche UNESCO-Kommission Beratung an.

www.bne-portal.de/de/infothek/meldungen/bne-auszeichnungen-65-kommunen-lernorte-und-netzwerke